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今日滨州

本报2月26日讯(记者 张卫建
通讯员 王栋 周阳) 2月26日

上午，中国人民政治协商会议第十
届滨州市委员会第一次会议隆重开
幕。来自全市各界别、各条战线的政
协委员，肩负重托，围绕抢抓黄蓝

“两区”开发重大机遇，推动科学发
展、加快追赶超越，积极履行政治协
商、民主监督、参政议政职能。

这次会议应到委员355人，实
到347人，符合规定人数。

市政协十届一次会议主席团
常务主席孙承志、燕钦国、姜银浩、
王方正、李绍木、史东、王乃信、刘
凤、宋振华、王秀夫、吴金娃、刘相
庆、吴国瑞、付泓波在主席台前排
就座。

中共滨州市委书记、市人大常
委会主任邓向阳，市委副书记、市
长张光峰，市委副书记王浩在主席
台就座。

上午9时，孙承志宣布大会开
幕，全体起立，唱国歌。

燕钦国受政协第九届滨州市
委员会常务委员会委托，向大会作
工作报告。燕钦国在报告中指出，
今后五年是我市全面深入实施“十
二五”规划，在更高起点上推进“两
区”建设、全面加快追赶超越的重
要时期，也必将是我市人民政协与
时俱进、再创辉煌的重要发展期。
站在新的历史起点上，市政协及各
参加单位、全体政协委员和政协工
作者，要努力适应新形势、新任务、

新要求，以奋发有为、昂扬向上的
精神状态，继续开创人民政协事业
发展新局面。

宋振华受政协第九届滨州市
委员会常务委员会委托，向大会作
提案工作报告。

邓向阳在大会上作重要讲话。
邓向阳在讲话中高度评价了四年
来政协各项工作，并提出了新的希
望。他指出，过去的五年，是全市上
下攻坚克难、积极作为的五年，也
是成绩显著、振奋人心的五年。希
望新一届市政协全体委员要进一
步增强责任感、使命感和光荣感，
为实现市第八次党代会确定的各
项目标任务、加快全市科学发展、
追赶超越作出应有贡献。

有关城区交通的提案共有14件

城区交通成提案热点
本报2月26日讯(记者 张卫建)

服务滨州中心建设，关注社会百
姓民生，围绕我市经济发展与民生
建设，出席中国人民政治协商会议
第十届滨州市委员会第一次会议
的各界政协委员积极建言献策。在
今年提交的提案中，城区交通成为
政协委员的关注热点。

在25日政协委员报到当天，记
者与多名政协委员进行了沟通交
流，众多委员都表现出了对以上两
个问题的关心。记者大致统计了一
下，今年针对城区交通的提案达到

了14件。
九三学社滨州市委在《关于

进一步加强交通安全管理的建
议》中提到，近年来滨州市经济发
展迅猛，城乡一体化进程进一步
加快，个人新购车数量激增。由于
历史原因，我市部分市区道路较
狭窄，道路设计和结构不规范，市
区内的很多中学、小学都处于交
通枢纽部位，停车位置匮乏，每到
上下班高峰期，接送车辆集中，交
通十分拥挤混乱。九三学社在提
案中建议：完善、规范城区交通信

号灯、标志标线和指示牌；加大宣
传教育力度，形成良好的道路交
通安全舆论氛围；将现行说教式
的交通安全提示转变为人性化教
育；加大对闯红灯等违法行为的
管理和查处力度。

此外，李静、杨朋友、王传英、周
一兵、游华东等委员也分别就合理
布局增加市区停车场建设、解决黄
河四路渤海六路至渤海七路交通拥
堵、在市区繁华路段修建停车场、加
强治理拥堵路段，排除安全隐患等
方面提出了自己的意见和建议。

政协委员高希海 >>

一人带了六件提案
本报2月26日讯 (记者 张卫

建 ) “这是我连续第二次当选市
政协委员，感觉肩上的责任更重
了，使命感也更强了。”来自滨州
职业学院的政协委员高希海今年
一共带来了六件提案。

“发挥高校优势，促进黄蓝两
区建设”、“开展技能培训，提高农
民工职业素质”、“实施供热计量
收费”、“依法解决医患纠纷，维护
公众就医环境”、“做好黄河三角
洲网络传播”、“融洽医患关系，共
建和谐社会”，高希海的六件提案
涉及范围广泛，既有关心滨州市
发展大计的提案，又有社会民生
热点，更有从本专业业务范围出

发制定的提案。无论哪一件，他都
经过了深思熟虑。

“平时我就很关心民生，当选
政协委员后，更感责任重大，因此
平时遇到的一些社会问题，我会
认真思考，有必要的我就形成提
案，带到政协会议上与其他委员
一起协商，并希望能促使事情得
到解决。”高希海说，“其实这六件
提案并不是我一个人提出来的，
而是和其他多名朋友共同商议、
调研后才出炉的，它凝聚了我和
朋友们的心血。我把它们带到会
上，希望和其他委员一起讨论，希
望我的提案能对滨州建设起到一
定的作用。”

今年新当选政协委员超一半

本报2月26日讯 (记者
张卫建) “本届政协委员的
组成有这么几大特点：一是
新当选委员多，二是委员层
次比往届更高，三是委员来
自社会面更广泛，四是委员
们参政议政的能力更强了。”
在说到本届政协会议的特点
时，市政协副主席姜银浩在
接受本报记者专访时说。

据了解，参加中国人民
政治协商会议第十届滨州市
委员会第一次会议的法定政
协委员人数为355人，而这其
中第一次当选的政协委员
1 8 7 人 ，占 到 了 总 人 数 的
52 . 7%。而在会里会外，别致
的穿着、别样的提案，新政协
委员也成为大会的一道别样
风景。

25日中午12：50，滨州市
著名京剧演员、国家一级演
员崔秀丽来到大会驻地报
到。一进门，她就接到了大会
工作人员送上的鲜花。鲜花
加上精致的穿着，很有艺术
家范的崔秀丽吸引了人们的
眼光。

作为一名新当选的政协
委员，崔秀丽直言感觉特别
激动，“与普通市民相比，被
选为政协委员后感觉责任意
识更强了，由于是第一次参
加会议，因此我还是抱着向
各位委员学习的态度。”在说
到目前什么是她最关注的问

题时，崔秀丽说：“这些年来
我一直活跃在文艺舞台，因
此我最关注的也是这方面的
内容。关于京剧艺术和其他
一些小曲种以及我市众多非
物质文化遗产如何传承发展
问题，我想与其他委员一起
探讨一下。”

同样是第一次当选政协
委员的陈明是一名典型的

“80后”，第一次参会，他准备
的提案充满了新意。“平时我
挺关注食品安全问题，而我
又是从事科技工作的，因此
我就想把高科技与食品安全
联系起来。这次会议我带来
的提案标题是《推动‘放心馒
头’安全溯源系统工程》，具
体内容就是将物联网技术应
用到馒头制作、销售过程中，
提高馒头的安全性和放心
度。”

“当选政协委员不但责
任 感 更 强 ，对 社 会 更 加 关
注，我感觉对自己能力的要
求也更高了，这就要求我们
不但要留意身边、社会上的
一些热点问题，更要不断学
习、提高自己，全方面提升
自己的综合素质，这样才能
符合一名新时期政协委员
的要求。以前自己可能就是
一个点，我想以后得学会成
为一个面才行。”第一次当
选政协委员、来自滨州医学
院附属医院的宋月雁说道。

九届市政协提案办复率达100%

本报2月26日 (记者 张
卫建) 九届市政协以来，滨
州市政协各参加单位、广大
政协委员和市政协各专门委
员会，认真履行职能，积极建
言献策，共提出提案1349件，
审查立案1314件。经过承办单
位认真办理，所有提案均在
当年办结，办复率100%，委员
满意和基本满意率达到了
99%。这些提案内容丰富、涉
及面广、针对性强，为市委、
市政府科学决策提供了重要
参考，对推动我市经济社会
科学发展发挥了积极作用。

在促进经济发展方面，
政协提案受到高度重视。四
年来，委员们先后围绕黄蓝
两区建设、工业兴市、民营经
济、现代服务业等方面提出
意见和建议，得到了市委、市
政府及有关部门的重视和采
纳。如《依托战略优势搞好黄
河三角洲高效生态经济区建
设的建议》，市发改委认真研
究，牵头抓好各项规划的编

制，明确高效生态经济区定
位，转变发展方式，大力发展
高附加值产业和高端产品，
全力推进黄河三角洲高效生
态经济区建设。

在促进社会事业发展方
面，政协提案得到很好的落
实。如：《关于大力发展生物
技术产业，进一步拉长产业
链的建议》，科技部门与有关
部门密切配合，通力协作，着
力促进生物医药产业做大做
强，初步形成五大生物医药
产业格局。

在保障和改善民生方
面，政协提案发挥了积极作
用。如《关于实现新农保制度
全覆盖工作的建议》，市委、
市政府加大政策支持，争取
国家试点，全力推动这项工
作的进展。2011年7月1日，我
市在全省地级市中率先同步
实现新农保和城镇居民养老
保险制度全覆盖，全市社会
保障体系建设迈出了历史性
的一步。

26日上午，九届滨州市政协主席燕钦国向大会作工作报告。 记者 李运恒 摄

政协委员崔秀丽，一进门就接到了工作人员送上的鲜花。
记者 李运恒 摄

政协委员高希海（左一）正在
接受本报记者采访。

记者 李运恒 摄
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